



## Einladung

### zum 49. Schleuderball-Jugendturnier

Der Mentzhauser Turnverein veranstaltet am Sonntag,

**22. August 2021**

zum 49. Mal das traditionelle Schleuderball-Jugendturnier und lädt dazu ganz herzlich ein.

Gespielt wird in **allen Jugendklassen** von F- bis A-Jugend. Der Sieger jeder Klasse erhält die begehrte Wanderplakette. Die platzierten Mannschaften erhalten jeweils Urkunden.

Auf das Meldegeld werden wir in diesem Jahr aufgrund der aktuellen Situation verzichten. Uns ist wichtig, dass die Kinder und Jugendlichen ihren Sport wieder ausführen können. Meldungen sind bitte **bis zum 12.08.2021** an Marcel Brunken (marcel.brunken@gmx.de) zu richten. Die Auslosung der Spielpaarungen erfolgt im Anschluss der Meldefrist. Zeitnah werden euch im Anschluss die Spielpläne zugeschickt.

Aufgrund der aktuellen Situation wird es in diesem Jahr Getränke in kleinen Flaschen, sowie Wurst vom Grill und Pommes geben. Von Kuchen müssen wir in diesem Jahr leider absehen.

#### **Wichtige Hinweise:**

Alle Teilnehmer und Zuschauer haben sich in der ausgelegt Anwesenheitsliste am Eingang einzutragen, bzw. über die LUCA App (Code liegt ebenfalls am Eingang aus) einzuloggen (Aufbewahrung beim MTV unter Wahrung der Datenschutzbestimmungen (DSGVO) für 21 Tage). Wir weisen daraufhin, dass Personen mit Krankheitssymptomen nicht an der Veranstaltung teilnehmen dürfen. Bitte bleibt bei Krankheitssymptomen zuhause. Zudem bitten wir euch, die allgemein gültigen Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten. Bei Aufenthalt in den Toilettenräumen ist von allen Personen (ausgenommen unter 6 Jährige) ein Mund-Nasenschutz zu tragen. Sollte es aufgrund behördlicher Anweisungen unausweichlich sein die Veranstaltung kurzfristig abzusagen, werden die Vereine über die uns bekannten E-Mail-Adressen informiert.

Bereits heute wünschen wir allen Teilnehmern, Betreuern und Zuschauern am 22. August auf unserer herrlichen Sportanlage in Mentzhausen erfolgreiche und erlebnisreiche Stunden. Ein Event mit leichten Einschränkungen ist besser als keins!

Mit sportlichem Gruß  
Marcel Brunken und Thorge Bolles